

Unternehmerisches Handeln und Geschäftsethik für Lieferanten von Veoneer – Bestätigungsschreiben für Lieferanten



Deutsche Version

Die englische Version hat vor anderen Übersetzungen Vorrang.

Unternehmerisches Handeln und Geschäftsethik für Lieferanten von Veoneer – Bestätigungsschreiben für Lieferanten

Wir, Name des Lieferanten:, Adresse:, bestätigen hiermit, **Unternehmerisches Handeln und Geschäftsethik für Lieferanten von Veoneer** (verfügbar unter <https://www.veoneer.com/en/governance>) abgerufen und gelesen zu haben.

Wir verstehen, dass alle in **Unternehmerisches Handeln und Geschäftsethik für Lieferanten von Veoneer** enthaltenen Anforderungen in unserer Geschäftsbeziehung mit Veoneer verpflichtend sind.

Wir bestätigen, dass all unsere derzeitigen und zukünftigen Mitarbeiter, die in unsere Geschäfte mit Veoneer involviert sind, **Unternehmerisches Handeln und Geschäftsethik für Lieferanten von Veoneer** einhalten werden.

Wir verstehen, dass die Anforderungen in **Unternehmerisches Handeln und Geschäftsethik für Lieferanten von Veoneer** sofort gültig sind, und bestätigen unsere Absicht, dementsprechend zu handeln.

Bitte legen Sie alle Familienbeziehungen offen, die Ihr Unternehmen möglicherweise mit derzeitigen Mitarbeitern von Veoneer unterhält.

Vorname	Nachname	Veoneer Standort	Stellenbezeichnung	Familienbeziehung

Datum:

.....
Unterschrift des Lieferanten

Veoneer Business Conduct and Ethics for Suppliers – Supplier Acknowledgement Letter



English Version

English version prevail upon any other translations.

Veoneer Standard of Business Conduct and Ethics for Suppliers – Supplier Acknowledgement Letter

We **Supplier Name:** **Address:**) hereby acknowledge we have accessed & reviewed the **Veoneer Business Conduct & Ethics for Suppliers** (available at <https://www.veoneer.com/en/governance>).

We understand that all the requirements spelled out in the **Veoneer Business Conduct & Ethics for Suppliers** are mandatory in our business relationship with Veoneer.

We confirm that all of our present and future employees that are involved in our business with Veoneer will abide by **Veoneer Business Conduct & Ethics for Suppliers**.

We understand that the **Veoneer Business Conduct & Ethics for Suppliers** requirements take immediate effect and confirm our intention to comply accordingly.

Please disclose any/all family relationships that your company may have with current employees of Veoneer.

First Name	Last Name	Veoneer Facility	Job Title	Family Relationship

Date:

.....
Supplier signature